

Fecha: 07-02-2026

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: **Mateo Gil, el boxeador iquiqueño que estudiará: la carrera de Medicina**

Pág. : 15

Cm2: 726,6

VPE: \$ 436.694

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

3.600

10.800

No Definida

Sábado 7 de Febrero de 2026

*Soy del Norte*  
**El Longino**

[www.diariolongino.cl](http://www.diariolongino.cl) 15

**Crónica**



# **Mateo Gil, el boxeador iquiqueño que estudiará la carrera de Medicina**

**El joven deportista de 19 años, con logros en el ring desde los 15, fue reconocido por el alcalde Mauricio Soria Macchiavello y el Concejo Municipal tras confirmar su ingreso a Medicina en la Universidad de Valparaíso.**

Con apenas 19 años, Mateo Gil Herrera se ha convertido en una figura inspiradora para la comunidad iquiqueña al demostrar que la exigencia del alto rendimiento deportivo puede convivir con la constancia académica. Desde los 15, el joven ha volcado su energía al boxeo, disciplina que lo apasiona y en la que ha cosechado importantes logros en su categoría, consolidando una trayectoria marcada por la perseverancia y la disciplina. Sin

embargo, su historia destaca no solo por lo realizado arriba del ring, sino también por un sello poco habitual: nunca dejó de lado sus estudios y hoy se prepara para cumplir otro sueño, ingresar a la carrera de Medicina en la Universidad de Valparaíso. Este doble camino —deporte y formación— fue el motivo central del reconocimiento entregado por el alcalde de Iquique, Mauricio Soria Macchiavello, junto al Concejo Municipal,

representado en la instancia por el concejal Néstor Jofré Cáceres. La ceremonia buscó relevar el esfuerzo sostenido del joven deportista y su capacidad para proyectar un futuro profesional sin abandonar su compromiso con el boxeo ni con la representación de la ciudad.

“Agradezco este reconocimiento porque me alienta a seguir adelante, a seguir representando a Iquique y a entregar este mensaje de que es posible

compatibilizar el deporte con los estudios. Con esfuerzo, con el apoyo de la familia pero, principalmente, con el ímpetu propio de querer lograr los sueños”, expresó Mateo Gil, quien enfatizó que el camino no ha sido fácil, pero sí posible cuando existe convicción, organización y un entorno que acompaña.

Desde el municipio, el alcalde Mauricio Soria Macchiavello subrayó el valor simbólico del reconocimiento, poniendo el foco en

el impacto que ejemplos como el de Mateo pueden tener en otros jóvenes. “Como Municipalidad, justamente, tenemos la misión de alimentar esos sueños de nuestros jóvenes de querer triunfar en un deporte y, con mayor razón, cuando demuestran que también pueden lograr tener un buen desempeño en sus estudios. Sin duda, Mateo es un ejemplo para muchos otros jóvenes de que es posible lograrlo”, señaló el jefe comunal al entregar la distinción.

La historia de Mateo Gil Herrera se instala así como un relato de esfuerzo integral, donde la disciplina no se limita al entrenamiento físico, sino que se extiende a la responsabilidad académica y a la planificación de metas de largo plazo. En tiempos en que muchos jóvenes enfrentan dificultades para sostener trayectorias estables, su caso aporta una señal potente: el talento se fortalece con hábitos, y los sueños se vuelven alcanzables cuando se transforman en un plan de vida.

Con su ingreso a Medicina en la Universidad de Valparaíso, el joven iquiqueño abre un nuevo capítulo que proyecta su desarrollo más allá del deporte, sin renunciar a la identidad que lo ha acompañado en su formación: representar a Iquique con orgullo, dentro y fuera del ring. El reconocimiento municipal, en ese sentido, no solo distingue un logro individual, sino que busca instalar un mensaje colectivo: la ciudad necesita —y celebra— a quienes demuestran que el esfuerzo puede tener múltiples victorias.